
Pièces 5 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 86215576

Prix 745 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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A  deux  pas  du  village,  découvrez  cette  charmante  maison  bénéficiant  d'une  vue

exceptionnelle sur le village de Callian. La maison est construite sur deux niveaux et

comprend  :  une  entrée,  un  séjour  avec  cheminée  et  coin  a  manger,  une  cuisine

équipée  et  ouverte  et  avec  access  a  une  grande  terrasse  couvert  avec  une  vue

magnifique,  une  suite  principale  avec  salle  d'eau  WC,  au  raz-de-jardin  2  autres

chambres,  ainsi  qu'une  salle  d'eau,  WC  indépendant.  La  propriété  dispose

également d'un studio indépendant avec salle d'eau WC. Buanderie.  Le jardin de

2500 m² offre un bel espace piscine et ...

Just  a  stone's  throw  from  the  village,  discover  this  charming  house  with  an

exceptional  view  over  the  village  of  Callian.The  house  is  built  on  two  levels  and

comprises:  an  entrance  hall,  a  living  room with  fireplace  and  dining  area,  a  fitted

open plan kitchen, a loggia, a master suite with shower room and toilet. On garden

level 2 further bedrooms and a shower room, independent tolet.The property also

features an independent studio with shower room and toilet. Utility room.The 2500

m² garden features a lovely pool area and several sunny terrasses.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
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